

13:00 Uhr Slalom-Youngster-Cup
 14:30 Uhr MX5-Cup
 23.9.: 9:00 Uhr Slalom-Youngster-Cup
 10:30 Uhr MX5-Cup
 11:30 Uhr Clubsport
 15:00 Uhr Gleichmäßigkeit

Zusch
 je ad ue er rz &ei t G aw ststar ...mit freundlicher Unterstützung von:illkom
 tm ee rn!
 ADAC Pfalz e.V.

Kartpress.de



kartpress.de
 MOTORSPORT PRESSERGENTUR

Am nächsten Wochenende geht es für den 17-jährigen Neuhemsbacher Loris Prattes um viel. Nur er weiß, wieviel er am letzten Wochenende hat liegen lassen und wie sehr er hinter seinen Möglichkeiten blieb. Und genau das wurmt den Youngster. „Das muss ich am Wochenende unbedingt besser machen“. In dieser Saison ist es seine letzte Chance, sich mit einem Top-Ergebnis aus der ADAC-TCR-Germany-Saison 2018 in die Winterpause zu verabschieden. Die ADAC TCR Germany startet auf dem baden-württembergischen Hockenheimring in ihr siebtes und letztes Rennwochenende der Saison 2018. Nun, wer den jungen Pfälzer kennt, der weiß, dass er zu den positiv denkenden Menschen zählt. „Es ist ja am Sachsenring nicht so gewesen, dass ich alles falsch gemacht habe. Ich habe ja nur im letzten Rennen am Start die falsche Linie gewählt. Ich habe keine Ahnung, wie viele Entscheidungen ein Pilot in der ersten Runde treffen muss. Richtig treffen muss. Doch es sind so viele, dass eine einzige Fehlentscheidung zum Aus führen kann. Und all die vielen richtigen davor nicht wahr genommen werden. Weil sie halt nur zum Weiterfahren, nicht jedoch zum Ausscheiden geführt haben. Ich werde bei meinem Heimrennen am Hockenheimring konzentriert und hoch motiviert wieder alles geben. Den Ausgang des Wochenendes werden wir dann sehen“, erklärte der Neuhemsbacher. Nach wie vor steht jedoch sein selbst gestecktes Ziel in seinem Fokus. Die Vorgabe: In jedem ersten Zeittraining am Samstag sich unter den besten zwölf Piloten einzureihen, um im anschließenden zweiten Zeittraining um die Pole-Position mitkämpfen zu können. Ein kleiner Rückblick verrät, dass es dem Schüler in dieser Saison in den meisten Zeittrainings bereits gelang. „Immer wenn es um nichts geht, also in den freien Trainings, erwische ich eine freie Runde, habe also keinen Mitbewerber im Weg rumstehen, kann den Leistungs-Peak der Reifen auf den Punkt genau umsetzen und lande regelmäßig unter den besten Fahrern. Das ist mir in den Zeittrainings noch nicht so überzeugend gelungen. Daran muss ich unbedingt arbeiten, da das Zeittraining bei einer so hohen Leistungsdichte immer wieder der Schlüssel des Wochenendes ist“, sagte Loris Prattes.

Und so wird das Saison-Highlight mit Spannung erwartet. Wird der Neuhemsbacher sein selbst gestecktes Ziel erreichen und seine Performance auf dem Hockenheimring abrufen können? „In vielen Gesprächen mit meinem Teamchef und Ingenieur Ronny Jost (TOPCAR Sport) ist mir sehr deutlich bewusst geworden: Ein Wochenende besteht aus mehr als einer schnellen Runde. Ich muss den Kopf freibekommen. Mich nicht über etwas ärgern und damit ins Auto einsteigen. Den Fokus auf das absolut Wichtige zu setzen und nicht zu verlieren, wird eine große Herausforderung. Aber die mag ich ja am Motorsport“, analysiert Loris Prattes die Situation. Die ADAC TCR Germany startet vom 21. bis 23. September in ihr finales Wochenende der Saison 2018 im Rahmenprogramm der ADAC GT Masters. Motorsportbegeisterte Fans können die Rennen auf dem baden-württembergischen Hockenheimring vor Ort, über den deutschen Sender Sport 1 als auch im Internet auf sport1.de live verfolgen. Loris Prattes erstes freies Training beginnt bereits am Freitagvormittag um neun Uhr. „Ich würde mich freuen, wenn viele Zuschauer zum Hockenheimring kommen würden, um mich und mein TOPCAR-Sport-Team zu unterstützen.“

DB Regio AG informiert

Wegen Vegetations- und Felssicherungsarbeiten muss der S-Bahnbetrieb zwischen Neustadt und Kaiserslautern an vier **Sonntagen vom 23. September bis 28. Oktober 2018** eingleisig abgewickelt werden. Auf der Linie **S1 entfällt der Halt in Weidenthal**. Es verkehrt ein **Pendelbus zwischen Neidenfels und Weidenthal**. Um diesen Pendelbus zu erreichen, wurde bei einigen S-Bahnen (38117, 38123) eine zusätzlicher Halt in Neidenfels eingelegt. Der Pendelbus hält in Neidenfels am Bahnhof und in Weidenthal am Evangelischen Pfarramt in der Hauptstraße. Jede 2. S-Bahn (**Linie S2 entfällt zwischen Neustadt und Kaiserslautern**). Nutzen Sie ersatzweise die verbleibenden Züge. Ausführendes Busunternehmen ist: DB Regio Bus Mitte GmbH

Aus der Nachbarschaft

Gesangverein 1888 Höringen e.V.

FESTHAUS WINNWEILER

SONNTAG, 14. OKT 17:00 UHR

Einlass 16:00 Uhr



THE CHAMBERS

HÖRMONISTS MEETS THE CHAMBERS

**GESANGVEREIN 1888
HÖRINGEN E.V. -
HÖRMONISTS**



PREISE:

Vorverkauf 20€ (+VVK - Geb.)
Tageskasse 26€

VORVERKAUFSTELLEN:

- www.eventim.de
- www.reservix.de
- Verbandsgemeindeverwaltung Winnweiler, Jakobstraße 29, Winnweiler
- Optik Flacher, Hauptstraße 82, Otterberg
- in allen Filialen der Sparkasse Donnersberg
- Und bei allen Chormitgliedern

Bergbauerlebniswelt Imsbach

Englischsprachige Grubenführungen am 23. September 2018

In der Pfalz hat der Bergbau eine lange Tradition, die in einigen Gebieten nachweislich bis in die keltische Zeit zurückreicht. Die unterschiedlichsten Rohstoffe wurden hier gewonnen.

Im ehemaligen Bergmannsdorf Imsbach am Fuße des Donnersbergs kann man sich auch heute noch auf die Spuren der Bergleute begeben und untertage das Besucherbergwerk „Grube Maria“ erforschen.

Im Pfälzischen Bergbaumuseum staunt man nicht nur über eine glitzernde Mineralienwelt sondern auch über die Vielfalt der Bodenschätze dieser Region. Neben verschiedenen Veranstaltungen, Führungen und Ausstellungen werden in der Bergbauerlebniswelt Imsbach zu festen Terminen auch englischsprachige Bergwerksführungen angeboten. Somit dürfte die Bergbauerlebniswelt auch für die zahlreichen amerikanischen Mitbürger in dieser Region ein attraktives Ausflugsziel sein.

Die englischsprachigen Führungen im Besucherbergwerk „Grube Maria“ finden sonntags am 23. September 2018 in der Zeit von 11.00 – 17.00 Uhr statt.

Die Kosten für die Führung liegen für Erwachsene bei 4 Euro, für Kinder bei 2 Euro, die Erlebniskarte berechtigt zum Eintritt in Museum und Bergwerk. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Geöffnet ist die Bergbauerlebniswelt Imsbach bis zum 21. Oktober an Sonn- und Feiertagen von 11.00 - 17.00 Uhr. Zu diesen Zeiten werden